

AFFAIRES SOCIALES

Première année d'activité du service social

Avec l'arrivée de Mme Claudia Jimenez, secrétaire aux affaires sociales depuis le 1^{er} avril 2013, le Service social s'est déployé et est à présent bien connu des habitants et des partenaires, qui lui adressent de plus en plus de personnes ayant besoin d'une aide financière ponctuelle ou d'un accompagnement administratif. C'est ainsi que du 1^{er} juin 2013 au 31 mai 2014, 243 personnes ont été reçues en entretien individuel.

Des aides financières individuelles ont été accordées par le Conseil administratif, après évaluation, notamment des capacités financières des demandeurs, pour un montant total de CHF 27'834.30. 32 personnes en ont bénéficié, certaines, en raison d'un contexte tout-à-fait exceptionnel, s'étant vues accorder plusieurs aides.

L'accueil se fait lors d'une permanence, assurée le jeudi de 9 à 12 heures et de 14 à 17 heures ou sur rendez-vous.

Logements

Au cours de la période comprise entre le 1^{er} juin 2013 et le 31 mai 2014, 15 logements ont été attribués à des nouveaux locataires, sur la base de critères d'attribution pour les logements élaborés par la commission Affaires sociales du Conseil municipal.



Entrée du
service des
Affaires sociales
au 6, route du
Vallon